1983. Mon cher ami:

Te escribo corto y rápido pues aunque no tengo casi nada que hacer, de todas maneras no hago las cosas que quisiera y seguirá pasando el tiempo sin que conteste tus cartas que me alegran.

Claro que recibí el disco y lo he tenido que prestar varias veces, tanbién he tratado de explicarle a alguien la paradoja de Olbers pero son tan ignorantes, los huevones, que desisto. De todas maneras debo felicitarme de contar con la atención de mis hijas y mi mujer, hay muchos que ni siquiera han coseguido contar con eso.

¿Deberfa bastar esto para sentirme tranquilo con mi vida?

Aunque muchas personas y toda la propaganda y educación que se inculca en esta sociedad capitalista tratan de convencernos de que basta con buscar unos cuantos placeres y bienes apropiados para ostentar para sentirnos satisfechos, creo que existen en nosotros determinantes biológicos que nos llevan a buscar formas de acción mas complejas, sociales, que llenan de rituales, ceremonias, pecados y virtudes, la vida de casi todas las comunidades.

Muy moderna y muy europea la ilusión de que podremos estar satisfechos desdeñándo con ironfa los simples anhelos de las gentes comunes, mientras nosotros sí, tenemos una visión verdadera de las cosas. La mayorfa de las personas, yo me incluyo, necesitan, dependen, de la opinión de los suyos para referir y evaluar su propia vida, y aunque es verdad que la mayorfa de la gente que nos rodea prefiere aprovecharse junto a un sinverguenza que esforzarse junto a sus hermanos honrados, no es menos cierto que seguiremos emocionándonos con las historias que refieren esto último y que tus canciones lo cantarán. Por lo demás

NOTA: No deben confin denoriada a la técnia, caro ner, a perar de que el pagna la hiza y pare anto y 'ener y ha sido alabado por alguno, el herá se salté esta hoja antes de terrimon. Padrias corregio alguno sonores y saca das cagino pero cora des 'lata y te resultario instructivo de caro fricia en cealidad estos casas.

en estos días de aguda crísis veo que mucha gente se vuelve hacia estos menospreciados valores, estas oscilaciones son determinados por los ciclos económicos (buscar hacerca del ciclo de Kondratiev)(Esta nota es para recordarme de este nombre que había olvidado).

Muy Pelado mfo: El negocio lo exponfa para otros amigos que piensen volver, reconozco que no soy el mas adecuado para que realizen brillantes negocios, pero en esto deben examinarse todas las alternativas para luego decidir. Creo que con mucha sabidurfa tu dejaste de lado la

idea de volver a encerrarte en Chile pero también creo que hay mucha gente que tiene ese inexplicable deseo, así como yo tengo el de ver a la gente de este país liberada y culta y hago cosas difíciles de explicar para lograrlo.

Acepto encantado tu proposición de que nos escribamos con mayor frecuencia, como vez a pesar de mis deseos iniciales he escrito un buen poco i Y cuán denso !. En parte ha sido para ostentar este 'word-procesor' que he desarrollado para el computador de un amigo, donde lo puedo usar. En una próxima te hablaré de mis actividades

mientras tanto te informo que estoy cesante, aunque hago algunos 'pololos', así que si mandas alguna literatura será bienvenida.

Saludos a tu hermosa y buena compañera y a tus

hijos.

Carlos Contreras Mezzano

Ya no tengo casilla escribeme a: Huérfanos 1117. Oficina 1106.